



Bild: pd

595 Lebensjahre – verteilt auf zehn «Einträchtler».

Zehn Geburtstage, Grilladen und «Eisapfel mit Schuss»

FLAWIL. Zehn Sänger des Männerchors Eintracht Flawil feiern in diesem Jahr einen runden Geburtstag. Bruno Isenring wird 80 Jahre alt, Ruedi Gantenbein 70, Roland Keller, Guido Niedermann, Albert Brander und Markus Stadler alle 60, Daniel Eberle, Pius Wirth und Hanspeter Gantenbein 50. Zusammen mit Georges Näf, der mit 55 Lebensjahren zwar keinen runden, dafür aber einen Schnapszahl-Geburtstag feiern kann, bringen es die zehn Eintracht-Chorsänger gemeinsam auf 595 Jahre Lebenserfahrung und 211 Jahre Vereinszugehörigkeit. Gefeiert

wurde vor dem Pfadiheim – zunächst mit einem Willkommens-Umtrunk: «Eisapfel mit Schuss». Später liessen sich die Sänger mit Grilladen und Salaten verwöhnen. Der Spass bei den Spielen im Freien zeigt, dass die Bezeichnung Geburtstags-«Kinder» nicht ganz falsch ist.

Ruedi Loher wusste in seiner präsidialen Ansprache mit Anekdoten aus der Chorvergangenheit der Jubilare zu amüsieren. Und, er bedankte sich mit Honig für die Einladung. Spätestens nach dem Dessert stand fest: Der Auftakt zum zweiten Teil des Vereinsjahrs war geglückt. (pd)